

令和4年2月14日
さがみ野中央病院
病院長

新型コロナウイルス陽性者の院内発生について（第4報）

令和4年1月24日に確認された入院病棟における新型コロナウイルス感染症につきまして、新たな感染者が判明しましたので報告いたします。

1. 2月14日現在の陽性者数

患者様 : 7名（2/9 新規陽性者2名を含む）
職員 : 1名

2. 感染防止対策について

厚木保健福祉事務所へ速やかに報告し、対応について指導及び協議しながら、慎重に感染拡大防止に努めております。ゾーニング・PPE（個人防具）をはじめとする感染対策に徹底して取り組み、感染症の収束に向けて職員一同一丸となり努力してまいります。

3. 外来及び入院対応について

- ・ 外来は通常通り診療
※医師により休診あり。事前にお問い合わせください。
- ・ 入院の受け入れを再開いたしました。
- ・ 救急の受け入れを再開いたしました。

患者様やご家族の皆様をはじめ、関係者の方々には多大なるご心配とご迷惑をお掛けし誠に申し訳ございません。

何卒ご理解いただけますよう、お願い申し上げます。

なお、人権尊重と個人情報保護の観点から、感染した患者様及び職員に関する問い合わせにつきましてはご配慮いただきますよう、よろしく申し上げます。

今後の状況につきましては、適宜ホームページにて報告させていただきます。